

Gepflegte Aussenanlagen, auf ganzer Linie.



CITY

Garten- und Aussenpflege

Eine Aussenanlage ist verantwortlich für den erste Eindruck, den Sie bei Besuchern, Kunden und Mitarbeitern hinterlassen. Eine akkurate Grünanlage, saubere Wege und ein einladender Hof repräsentieren das Unternehmen und bewirken, dass Menschen sich von Anfang an willkommen fühlen.

>GEPFLEGT



Der erste Eindruck beginnt vor der Tür.

VON ANFANG AN WILLKOMMEN

Sie ganz allein entscheiden, wie Sie Ihre Kunden in Empfang nehmen. Der erste Eindruck vom Unternehmen entsteht jedoch schon vor der Tür – dafür sorgt Ihre Aussenanlage. Und dieser erste Eindruck soll stimmen – dafür sorgen wir. Wir halten Ihre Grünanlage in einem perfekten Zustand, reinigen sie, mähen den Rasen, schneiden Hecken, pflegen Ihre Bäume und beseitigen den Unrat. Und im Winter halten wir Ihre Wege frei von Schnee und Glatteis.

REINIGEN MIT VERANTWORTUNG

City ist ein sozial und ökologisch verantwortlicher Partner im Bereich der Garten- und Aussenpflege. Unsere Motivation ist es, dass Menschen sich in ihrem Umfeld wohlfühlen und dass die Umwelt durch uns nicht weiter zu Schaden kommt. Daher sind unsere Prozesse, Materialien, Techniken und Maschinen umweltfreundlich und umweltschonend. Gemeinsam mit Ihnen möchten wir so einen aktiven Beitrag zum Umweltschutz leisten.



ANGEBOTSBEISPIELE

- ✔ Gehweg- und Parkflächenreinigung
- ✔ Rasen-, Hecken- und Baumschnitt
- ✔ Pflanzen- und Hydropflege
- ✔ Schneeabfuhr und Winterdienst
- ✔ Gehölz- und Rabattenpflege u. v. m.

WAS SIE ERWARTET

- ✔ Umweltfreundlichkeit
- ✔ Fairness und Menschlichkeit
- ✔ Zertifizierte Arbeitsabläufe
- ✔ Qualifizierte Mitarbeiter
- ✔ Erstklassiger Service

>UMWELTFREUNDLICH

>SAUBER



IHR ANSPRECHPARTNER

T 044 210 46 49 City Facility Services GmbH
 F 044 210 46 47 Uraniastrasse 35
 8001 Zürich
 info@cityservices.ch
 www.cityservices.ch

City Facility Services. Für mehr Lebendigkeit.

City reinigt für Mensch und Umwelt. Wir möchten einen aktiven Beitrag dazu leisten, dass unsere Umwelt sauberer wird. Daher ist es unser Bestreben, dass Menschen sich in ihrem Umfeld wohlfühlen und unsere Kinder in einer lebenswerten Welt gross werden. Aus diesem Grund übernehmen wir Verantwortung für unser Handeln und denken an die Zukunft.

